
 

 
平塚市地方卸売市場運営審議会議事録 

 

平成１７年８月２日開催 

 

午前１０時３０分定刻開始、１１時３０分終了 

出席委員１０人 

  府川委員、臼井委員、行川委員、丸山委員、酒井委員、湯川委員、鳥海委員、片倉委     

員、後藤委員、長谷川委員 （欠席・土井博泰委員） 

 

事務局（みなと水産課長）：開会。 

事務局（みなと水産課長）：審議に先立ち、府川正明委員・臼井照人委員・鳥海修三委員の

辞任の報告と府川正明委員・後藤輝彦委員・山田國夫委員の選任を報告。本日、委嘱

式を行うこと告げる。 

事務局（経済部長） 府川正明委員・後藤輝彦委員・山田國夫委員に委嘱状交付。 

事務局（経済部長） 開設者のあいさつ。 

 

会長 【議題１】「副会長選出」を諮る。 

委員 事務局一任を提案 

事務局（みなと水産課長） 府川委員を副会長とする案を提案 

会長 事務局案を提案 

全委員 異議なし。 

府川委員  副会長就任のあいさつ。 

会長 【議題２】「卸売状況報告」を求める。 

事務局（みなと水産課長）から１６年度卸売状況の報告が行なわれる。 

・前年と比べ取扱額が減った。理由はシラスの不漁や台風が多かったためと思わ

れる。価格の低い魚が多かったのも一因である。 

・取扱額が増えるよう開設者としても考えていきたい。 

卸売業者から㈱平塚魚市場の第５７期決算報告が行われる。 

・年々量販店は増え、小売店は減ってきている。当市場は小売商を対象とした市

場であり苦しい立場におかれている。 

・子会社の厚木魚市場の４千万円の負債を被ってしまった。社員１０数名も抱え

た。現在吸収合併して当社の厚木支店としている。 

・冷蔵庫等の対応が最新技術ではないので赤字が３千万円ほど出てしまい、今期

は厚木魚市場の分と合わせて７千万円以上の赤字を計上してしまった。 

・役員の給料を１割～３割カットし、厳しい経営に対処している。 

・経費の節減をはかりながら、量販店に対する対策を強化していきたい。 

会長 質問、意見あるか。 

委員 なし。 



会長 なしと認める。 

会長 議題３】「その他」で何かあるか。 

委員 なし。 

事務局（整備水産担当長） 卸売市場業務条例の一部改正について報告する。県条例改正

に伴い必要な一部改正を行い、９月の市議会定例会に提出すること報告する。 

 会長 他に何かあるか。 

 委員 なし。 

事務局 なし。 

 会長 本日はこれで閉会する。 


